
Pièces 9 Pièces

Superficie 154 m²

Référence 612V336M

Prix 495 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Nous  vous  proposons  un  immeuble  unique  situé  au  cœur  de  La  Garde  Freinet.

Cette demeure se répartit  sur  quatre niveaux,  avec son exposition Est-Ouest,  elle

bénéficie d'une vue ouverte sur la campagne environnante et pas de vis à vis.  La

maison, mitoyenne par deux côtés, nécessite des rénovations pour la personnaliser

à votre goût. Hall d'entrée desservant le rez-de-chaussée, puis un appartement de

deux  chambres,  puis  un  deuxième  appartement  de  deux  chambres  (les  deux

environ  55  m2),  puis  un  studio  sous  toit  (possibilité  de  terrasse  tropézienne.  A

visiter sans plus tarder. Plusieurs ...

We  offer  you  a  unique  building  located  in  the  heart  of  La  Garde  Freinet.  This

residence is spread over four levels, with its East-West exposure, it benefits from an

open view of the surrounding countryside and not overlooked. The house, adjoining

on  two  sides,  requires  renovations  to  personalize  it  to  your  taste.  Entrance  hall

serving  the  ground  floor,  then  a  two-bedroom  apartment,  then  a  second

two-bedroom apartment (both approximately 55 m2), then a studio under the roof

(possibility  of  a  Tropezian  terrace.  To  visit  without  further  delay  .  Several

possibilities: two beautiful duplexes, one ...

PLACE NEUVE IMMOBILIER

Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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